



El Ayuntamiento de Adra se encuentra acometiendo trabajos de adecuación y embellecimiento en la entrada de La Alquería, que conecta la Autovía del Mediterráneo A-7 con el núcleo urbano.

Estas labores se están desarrollando con el objetivo de mejorar el aspecto de arbolado y arbustos ubicados en una de las principales arterias de entrada y salida de la ciudad.

Concretamente, los trabajadores están llevando a cabo la poda de la totalidad de las palmeras situadas a ambos lados de las vías de circulación. Al mismo tiempo se están eliminando restos vegetales acumulados en la mediana, saneando los arbustos y retirando las malas hierbas. Para llevar a cabo estas labores se ha desplegado un amplio operativo que tiene como finalidad concluir a la mayor brevedad este plan de actuación, reduciendo las posibles molestias a la gran catidad de vehículos que circulan a diario por esta vía.

Estos trabajos están siendo promovidos por el Ayuntamiento de Adra y se están ejecutando con el personal de los planes Emple@Joven y Emple@30+, cofinanciados en un 80 por ciento por la Unión Europea y en un 20 por ciento por la Junta de Andalucía. Además, las herramientas y equipamiento necesarios para llevarlos a cabo constituyen una aportación municipal.